



Antisipasi Banjir, Koramil 0602-06/Kramatwatu Gelar Karbak Pembersihan Saluran Irigasi

Aang Nopriyadi - SERANG.PPWI.OR.ID

Dec 30, 2023 - 15:14



Serang - Mengantisipasi terjadinya bencana banjir memasuki musim penghujan, Koramil 0602-06/Kramatwatu Kodim 0602/Serang bersama Pemerintah Daerah Kecamatan dan Polsek Kramatwatu serta aparat desa juga masyarakat, melaksanakan kegiatan Karya Bakti (Karbak) pembersihan sampah disepanjang saluran irigasi sungai Cidurian, bertempat di Kampung Giripada Kemertan Desa Pejaten Kecamatan Kramatwatu, Kabupaten Serang Provinsi Banten, Sabtu (30/12/2023).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Sekmat Kramatwatu Mamak Abror, S.E.,

M.M , Kanit Binmas Polsek Kramatwatu Iptu H. Ruhiyat, Kasi PMD Kecamatan Kramatwatu Tati Sukmawati, Kasi Trantib Farid Apandi dan Kades Pejaten H. Ahmad Rofi'i.

Komandan Koramil (Danramil) 0602-06/Kramatwatu Kapten Inf Jajang Supriatna, S.Kom melalui Babinsa Sertu Handi menjelaskan bahwa, kegiatan ini merupakan perintah langsung dari Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Letnan Kolonel (Letkol) Inf Mulyo Junaidi, S.E., M.Tr (Han), menjadi program dari komando atas.

" Semua menjadi upaya dari TNI-Polri dan Pemerintah Daerah Tingkat Kecamatan dan Desa, dalam mengatasi permasalahan sampah. Sehingga jika terjadi hujan deras, tidak ada sampah yang menutupi saluran irigasi," jelasnya.

Sementara itu, Sekretaris Kecamatan (Sekmat) Kramatwatu Mamak Abror, S.E., M.M menjelaskan, pelaksanaan kegiatan bersih-bersih saluran irigasi sungai, akan terus diselenggarakan secara rutin.

" Dimana Alhamdulillah, kegiatan ini sangat bermanfaat untuk masyarakat, terutama dalam rangka mengantisipasi musim penghujan. Kita ketahui bahwa diakhir tahun 2023, merata di wilayah Kecamatan Kramatwatu," ungkapny.

Lanjutnya, sekaligus memberikan edukasi kepada masyarakat, bahwa jangan buang sampah disepanjang sungai atau bantaran sungai. Karena selain mengganggu keindahan, juga akan dapat mengganggu kesehatan masyarakat.

" Untuk itu, sekali lagi kami menghimbau kepada seluruh masyarakat yang tinggal di wilayah Kramatwatu, agar tidak membuang sampah pada bantaran sungai dan disekitar lingkungan. Mari kita jaga kebersihan lingkungan, mudah-mudahan dengan kekompakan dan sinergitas seluruh instansi terkait, terus melakukan edukasi karena ini rutin dilaksanakan," tukasnya.

(Pendim 0602/Serang)